

Enrique Valenzuela y Donoso, Pro-Rector de la Universidad Católica de Chile saluda con toda atención a su querido amigo el Sr Presidente del Club Deportivo de la Universidad Dn Enrique Caserzo y le ruega se sirva enviarle las galerías para el Clásico Universitario, que todos los años Monseñor Casanueva obsequia al Patronato de Santa Filomena; las entradas son alrededor de 150.

Valenzuela agradece desde ya esta deferencia y reitera al distinguido amigo los sentimientos de su más distinguida consideración y aprecio.

Stgo., 20 de julio de 1951.